
NTM, mardi 21 mai 2019, Mont-de-Marsan

55 Cette année c’est la cinquante-cinquième 
édition du NATO Tiger Meet.

Roland « DOC » Kauschmann
Senior Tiger et ancien pilote de la Luftwaffe

Quel est votre rôle en tant que gardien de la communauté tigre ?
Avec Don et Damned (colonel Donald Verhees, ancien navigateur de 
l’U.S. Air Force et général Denis Mercier, ancien chef d’état-major de 
l’Armée de l’air) nous sommes un peu les garants des traditions et de 
leurs transmissions auprès des nouvelles générations d’aviateurs. On 
apporte notre aide pour faire en sorte que l’exercice conserve toute sa 
pertinence au fil des ans et réfléchissons à ses évolutions futures.

Quelle est la plus-value selon vous du NATO Tiger Meet ?
Il s’agit d’un exercice animé par les escadrons pour les escadrons : cela 
permet de réaliser des entraînements complexes au plus proche des besoins 
exprimés par les différentes unités. Lorsque les militaires se retrouvent 
ensuite sur les théâtres d’opérations, ils se font immédiatement confiance 
les uns les autres.

Qu’avez-vous pensé de l’accueil réservé aux participants par la 
base aérienne 118 ?  
Nous avons été très bien reçus. L’accueil à Mont-de-Marsan est 
exceptionnel et je ne suis pas le seul à le dire ! Tout est extrêmement 
bien planifié, bien organisé. Par ailleurs, tout le monde est très amical 
et toujours prêt à aider.   
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L’ÉQUIPE À L’HONNEUR
3 QUESTIONS À : GRANDE-BRETAGNE. L’insigne de l’escadron, approuvé en 

1937, est inspiré par  l’étiquette d’une bouteille de la 
brasserie locale (Tiger Beer). Il est constitué d’un tigre sous 

un palmier sous-titré du proverbe en javanais « Kita Chari 
Jauh » qui signifie « nous cherchons loin ».
Pourquoi votre nation a-t-elle le meilleur esprit tigre ?

« Le 230e escadron est fier de ce qu’il a accompli par le passé et de ce qu’il 
réalise à présent. Nous avons la gagne dans tout ce que nous faisons... » 
Flight Lieutenant Ian « Putnam ».
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TEMPS FORT

Hier, Geneviève Darrieussecq, secrétaire d’État auprès de la ministre des Armées, 
était présente lors du VIP Day organisé à l’occasion du NTM 2019. Elle a ainsi pu aller 
à la rencontre des différents équipages de l’exercice et échanger avec eux. 

Suivez toute l’actualité du NTM 2019
sur l’application We Love Aéro
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 SPOTLIGHT

GREAT BRITAIN. The squadron’s badge, approved in 1937, inspired 
by the label of a bottle from the Tiger Beer brewery, it consists of 

a tiger under a palm tree subtitled with the Javanese proverb « 
Kita Chari Jauh » meaning « we search far ». 
Why does your nation have the best tiger spirit ?

« The 230 squadron spirit is about pride, what we’ve done before 
and how we’ve done things now. Having the winning spirit attitude in 
everything we do.. » Flight Lieutenant Ian « Putnam ». 

HIGHLIGHTS

Roland « DOC » Kauschmann
Senior Tiger and German air force’s pilot veteran
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What is your role as the guardian of the Tiger community?
With Don and Damned (colonel Don Verhees, US Air Force’s weapon system 
officer veteran and general Denis Mercier, former French air force chief of 
staff) we are the protectors of the traditions and of their transmission 
to the new generations of airmen. We help to ensure that the exercise 
remains relevant over the years and reflect on future developments.

What did you think of the welcome given to participants by the 
Air Force Base 118?
We were very well received. The welcome in Mont-de-Marsan was 
exceptional and I am not the only one to say it! Everything is extremely 
well planned and well organized. In addition, everyone is very friendly and 
always ready to help.

What is the benefit of NATO Tiger Meet according to you?
This is a squadron-led exercise for other squadrons : it allows complex 
training carried out as close as possible to the needs expressed by the 
various units. When the soldiers then find themselves in theatres of 
operations, they will immediately trust each other. 

All the Tiger News on
the application We Love Aero

Yesterday, Geneviève Darrieussecq, Minister of State attached to the Minister for 
the Armed Forces, was present at the NTM VIP Day. She was thus able to meet the 
various crews of the exercise and exchange with them.

55 This year, it is the 55th edition of the NATO 
Tiger Meet.
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